

Disertaciones de los académicos Alnte. Isaac Francisco Rojas y Dr. Alberto A. Spota, en conmemoración del centenario del nacimiento de los antiguos académicos de número, señores Adolfo Lanús y Carlos Sánchez Viamonte, en la sesión pública de la Academia Nacional de Ciencias Morales y Políticas, el 26 de agosto de 1992

*Apertura del acto por el académico Presidente
Dr. Jorge A. Aja Espil*

Vamos a recordar esta tarde a dos grandes argentinos que nacieron hace cien años y a quienes nuestra Academia conmemora con respeto y admiración por todo lo que hicieron en su paso por esta Corporación. En ella queda el recuerdo de sus intervenciones, siempre apoyadas en su vasta erudición y la agudeza de criterio.

Uno de ellos, el académico Adolfo Lanús, fue un espíritu inquieto, escritor ameno, que luchó en todo tiempo por la libertad. Periodista, gobernador, legislador, diplomático, contribuyó al progreso de la cultura cívica de nuestro país con el ejemplo de su probada conducta.

El otro académico, el Dr. Carlos Sánchez Viamonte, fue otro inolvidable demócrata inspirado en el respeto de los grandes principios de la Constitución. Se lo ha reconocido como uno de los más sobresalientes cultores de la Ciencia Política a la que le dedicó innumerables ensayos y libros. Tuve la suerte de ser su profesor adjunto durante varios años y recuerdo su personalidad polifacética que encantaba a la audiencia con su chispeante ingenio.

Nuestro querido académico, el Alnte Isaac F. Rojas, tendrá a su cargo rememorar la figura de Adolfo Lanús; a su vez el Dr. Alberto A. Spota, con su reconocida versación, resaltará la personalidad de Carlos Sánchez Viamonte.